

# *Les protestations se poursuivent aux États-Unis pour l'assassinat d'un jeune afro-américain*

---



Washington, 11 octobre, (RHC).- Des centaines de personnes ont protesté pour la 3<sup>e</sup> journée de suite dans la ville étasunienne de San Luis dans le Missouri où mercredi dernier un policier a assassiné un jeune afro-américain de 18 ans.

Des affrontements ont eu lieu hier entre des manifestants et la police. Plusieurs manifestants ont été blessés et d'autres arrêtés.

La mère du jeune assassiné a signalé dans des déclarations que son fils n'était pas armé, qu'il ne portait à la main qu'un sandwich lorsqu'il a été assassiné.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/36186-les-protestations-se-poursuivent-aux-etats-unis-pour-lassassinat-dun-jeune-afro-americain>



**Radio Habana Cuba**